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平成 年度 入札監視委員会審議概要（陸上自衛隊）20

開催日及び場所 平成 年 月 日(金) 福岡合同庁舎 号館 階 第 会議室20 9 19 2 5 1

委 員 牧角 龍憲(大学教授） 松藤 泰典(大学教授）

植田 正男(弁護士） 高場 俊光(大学教授）

村田 靖孝(公認会計士）

審 議 対 象 機 関 平成 年 月 日～平成 年 月 日19 4 1 20 3 31

審 議 対 象 件 数 ２４，９９７件

１．入札状況について（入札参加者の設定、指名及び落札者決定の経緯等について）

抽 出 件 数 １０件 (審議概要）

地 一 般 競 争 １０件 地方調達等

方 （役務及び物品売買）

調 指 名 競 争 ０件 １．発注実績について

達 ２．抽出事案について

等 随 意 契 約 ０件

意見・質問 回 答

【 】地方調達等発注実績について

特になし

【 】○委員からの 地方調達等抽出事案について

意見・質問

〔共通事項〕

○それに対する

回答等 公告に掲載する期間をどのよ 入札期日の前日から起算して少

うに考えているのか。 なくとも１０日前に公告するよう

に予決令に規定されているのでこ

れにより実施している。

入札条件に該当するような業 業者登録や電話帳等によりある

者が何社あるかということは事 程度の把握はしている。

前に調査するのか。

一般競争入札において１社し なぜ、参加業者が１社だったの

か応札がなかったことはいかが か明確な理由は不明だが、契約内

なものかと思うが。 容、入札条件等を各業者が総合的

に判断した結果と思われる。
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意見・質問 回 答

入札参加業者がなかった場合 要求元と相談し必要があれば仕

はどうするのか。 様書を見直す等の処置をする。

電子入札は実施しているの 実施していない。

か。

〔通信制御装置点検保守〕

特になし

〔浄水計装設備点検整備保守〕

特になし

〔普通二輪教習〕

１社しか応札していないの 条件に該当する業者は３社あり

は、条件を駐屯地から３０分の 競争は図られている。

範囲内と定めているのが原因で

はないか。もし１社しか該当業

者がいないのであれば、条件を

付けるべきではないのではない

か。

〔燃料庫計量器補修〕

特になし

〔生活隊舎エレベーター部品取

替〕

特になし

〔内地米〕

公告期間内において見本を提 良質の米を確保するため見本提

出させているが、これにより業 出は必要だと考えており、合格し

者間の接触が可能となり、透明 た業者しか応札できない条件とし

性・公平性が保たれなくなるの ている。また、これにより業者間

ではないか。 の接触がおこり透明性・公平性が

保たれなくなるとは考えていな

い。
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意見・質問 回 答

〔食器洗浄役務及び清掃作業部

外委託〕

防衛弘済会とはどのような組 財団法人として認可された公益

、 。織か。また、自衛隊との関係は 法人であり 自衛隊とは関係ない

あるのか。

近年はずっと防衛弘済会との 入札には防衛弘済会以外の業者

契約か。また、他の業者は入札 も参加しているが、１７、１８年

に参加していないのか。 度とも防衛弘済会が落札してい

る。

作業の監督指導はどのように 作業に従事する人の中から現場

実施しているのか。 責任者を１名指定しており、その

現場責任者を通じて指示等をして

いる。また、監督についても、仕

様書に示した内容に従い監督官が

適切に実施している。

〔自動分析装置保守点検〕

特になし

〔Ｘ線断層撮影装置保守点検〕

特になし

〔ＴＤカルテバインダー〕

特になし


